

"Presidentes se reunirán en La Paz por creación de corredor bioceánico", *Agencia Informativa Púlsar*, Lima, Perú, 28 de noviembre de 2007.

La presidente de Chile, Michelle Bachelet, se reunirá el próximo 11 de diciembre en la Paz con el mandatario boliviano, Evo Morales, y su par de Brasil, Lula da Silva, para analizar la creación del corredor bioceánico.

Así lo confirmó este martes el canciller chileno, Alejandro Foxley, quien anticipó que se realizará una reunión preparatoria.

“El viaje se mantiene. Hemos estado avanzando en el aspecto técnico respecto al corredor bioceánico”, expresó Foxley.

Los presidentes trabajan en la construcción de un enlace ferroviario-terrestre que uniría los puertos chilenos de Iquique y Arica, sobre el océano Pacífico, con el puerto de Santos, en Brasil, sobre el Atlántico.

El corredor entre los dos océanos atravesaría los estados bolivianos de Potosí, Santa Cruz y Chuquisaca.

El canciller señaló que existe una propuesta para armar “un calendario de trabajo específico a uno de estos corredores bioceánicos”.

La forma práctica de avanzar en la integración y esa es la forma en que la gente común y te entienda que la integración dejó de ser una retórica, aclaró Foxley.